



Südkompanie lädt zum Tanz in den Mai unter dem Maibaum

ALLAGEN. (hs) Fester Bestandteil im Allagener Jahreskalender ist das Frühlingsfest unter dem festlich geschmückten Maibaum an der Vogelstange, zu dem die Südkompanie zum 32. Mal einlädt. Am heutigen

Mittwoch startet um 20 Uhr der „Tanz in den Mai“ im Zelt, begleitet von Klängen des Männergesangsvereins „Cäcilia“ Allagen. „Für das leibliche Wohl ist wie immer bestens gesorgt“, verspricht der Vor-

stand der Südkompanie. Auch eine Longdrinkbar ist wieder im Festzelt eingerichtet, das der Vorstand am Samstag aufbaute. Hierbei durfte natürlich der während des Kompanieschießens errungene Wander-

pokal der Schützenbruderschaft nicht fehlen. Für besonders gute Stimmung erwartet die Gäste neben einem DJ eine Überraschung, die jedoch bis zum letzten Aprilabend geheim bleibt. Foto: Struchholz